



新本っ子

学校通信 No. 51
令和5年2月発行
新本小学校

【学校教育目標：豊かな人間性を持ち、実践力のある子どもを育成する】 令和5年2月6日

新 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

1日学校美術館で市至宝美術作品鑑賞 ～全校児童～



1月31日(火), 市主催の「1日学校美術館～今日だけの特別な美術館がやってきました～」が体育館で行われ, 全校児童が平山郁夫制作絵画, 高木聖鶴書画など, 市所蔵の美術作品約20点を鑑賞しました。展示会のテーマは, 「黄色と青色」。展示の美術品は, ウクライナから避難し, 現在総社市在住の市臨時職員チジェンコ・アロナさんが選定した作品です。アロナさんは, 母国のアートセンターで美術品展示やイベント企画の仕事に携わられていた経験を生かし, 母国の土地を思い出させてくれる作品を選ばれたそうです。

児童は低・中・高学年ごとに, 学芸員さんから展示作品の説明を聞きながら, 興味深く一つ一つていねいに鑑賞していました。鑑賞後はお気に入り作品を選び, 「自然の美しさを感じた」「描かれている色がとても鮮やかだった」など感銘を受けたところを伝え合いました。児童がそれぞれの学年に応じて, 作品の背景を理解しながら優れた美術作品を間近に鑑賞する中で, 鑑賞する楽しさを味わい, 感性を高めることができたことと思います。

給食を作るための秘密をたくさん知ったよ! ～2年生～



1月31日(火), 2年教室に総社市学校給食センターえがおの給食時学校訪問がありました。栄養教諭, 赤田 好恵先生, 調理員, 西江 絵里先生に食育指導をしていただきました。内容は, 給食調理の工夫や願い。センターでは, 毎日約6千6百食もの給食を調理しているそうです。そのため特殊なスライサー, スチームコンベクションオーブン, 真空冷却機などで食材を素

早く切ったり, 温めたり冷やしたりしていることを教えていただきました。また, 初めて見る特別大きな鍋やしゃもじを使って1回に千食分作ることを聞き, 驚いた様子でした。その他, 安全のため野菜は必ず湯通しすること, 献立や調理の仕方を工夫して, おいしい給食作りに日々努めていること, 食べ残しのない食缶を見るとうれしく励みになることなどを聞きました。毎日お世話になっている給食について, 工夫や願いなど様々なことに気づき, 大切さを考えるよい機会となりました。